

AVIS DE FERMETURE DE RUES
ROAD CLOSURES NOTICE

La 34^e édition du Marathon Beneva de Montréal se tiendra du 9 au 11 octobre prochains.

Cet événement sportif entraînera d'importantes modifications à la circulation et au stationnement. Nous vous invitons à transmettre cet avis à toute personne susceptible d'être affectée.
Si vous prévoyez utiliser votre véhicule durant cette fin de semaine, pensez à le stationner à l'extérieur du parcours.

Merci de la part des milliers de participantes et participants! Joignez-vous à la fête pour vivre ce grand moment sportif!

The 34th edition of the Marathon Beneva de Montréal will take place on October 9-11.

This sporting event will result in major changes to traffic and parking. Please share this information with anyone who may be affected.
If you plan on using your vehicle that weekend, we recommend parking it on a street outside the race course.
Thank you on behalf of the thousands of participants! Join us and be part of the action!



HORAIRE – INTERDICTION DE STATIONNEMENT

- SAMEDI 10 OCTOBRE, DE 0 H 01 À 12 H 00 (parcours 10 km)
- SAMEDI 10 OCTOBRE À 22 H AU DIMANCHE 11 OCTOBRE À 15 H (parcours du Marathon)

PARKING IS PROHIBITED ON :

- SATURDAY, OCTOBER 10, FROM 0:01 A.M. TO 12:00 P.M. (10 km course)
- SATURDAY, OCTOBER 10, AT 10 P.M. TO SUNDAY, OCTOBER 11 AT 3:00 P.M. (Marathon course)



LES VÉHICULES STATIONNÉS SUR
LE PARCOURS SERONT REMORQUÉS.

VEHICLES PARKED ON THE COURSE WILL BE TOWED.

MOM MARATHON



34^e ÉDITION

9-11 OCTOBRE 2026

AVIS DE FERMETURE
DE RUES ROAD
CLOSURES
NOTICE

SAMEDI 10 ET DIMANCHE 11
OCTOBRE 2026

OCTOBER 2026, 10-11

PARTENAIRE EN TITRE

beneva

PARTENAIRE MAJEUR

MAYBELLINE
NEW YORK



Marathon
Beneva
de Montréal

1 km - 5 km - 10 km
10 octobre 2026

10 octobre 2026 HORAIRE RUES FERMÉES		
RUE FERMÉE	DE	À
	6 h 45	12 h 35
	7 h 30	11 h 00
	7 h 45	12 h 20
		12 h 30
		12 h 20
	8 h 45	11 h 30
		12 h 15



CIRCULATION AUTOMOBILE
Permanente
↔ Permanente

Horaire détaillé sur le site
www.couronsmtl.com

Départ
1 - 5 - 10 Km
rue Sherbrooke

Arrivée
Parc
Maisonnette



Stations d'encouragement
Cheering stations

© 2026

Consultez les cartes et les horaires sur notre site
Consult the maps and schedules on our website
couronsmtl.com



Ville de Montréal : #311
Info-remorquage : 514 868-3737
Entraves à la circulation : www.waze.com



PROGRAMMATION EVENT SCHEDULE

Que vous soyez là pour encourager un proche, passer un moment en famille ou entre ami-es, ou simplement profiter de l'ambiance, joignez-vous à nous pour faire vibrer les parcours! Venez encourager les coureur-euses et vivre l'effervescence de l'événement, de la ligne de départ jusqu'au fil d'arrivée. Consultez notre site Web pour découvrir toutes les activités prévues pendant la fin de semaine et préparez-vous à vivre un rendez-vous sportif mémorable!

Whether you're cheering on a loved one, spending time with family and friends, or just soaking up the atmosphere, join us in supporting the runners along the course and at the finish line! Visit our website to discover everything happening over the weekend activities, and get ready for an unforgettable sporting celebration.



BÉNÉVOLES VOLUNTEERS

Saviez-vous que le Marathon Beneva de Montréal peut compter sur l'implication de plus de 1500 bénévoles? Joignez-vous à notre équipe et vivez une expérience humaine unique, développez de nouvelles compétences et contribuez au succès d'un événement sportif majeur au cœur de votre ville.



Did you know that more than 1,500 volunteers make the Marathon Beneva de Montréal possible? Join our team for a one-of-a-kind experience, build new skills, and help make one of Montreal's major sporting events a success—right in the heart of your city.



DU COEUR À LA COURSE RUN WITH HEART

Pour une 5e année consécutive, le Marathon Beneva de Montréal réaffirme fièrement son engagement envers le changement positif grâce à son programme caritatif « Du cœur à la course ». Grâce à ce programme, plus de 60 organismes bénéficient de la visibilité, des plateformes et des épreuves offertes par l'événement pour soutenir leurs efforts de financement.

Ensemble, nous canalisons l'énergie de la course pour soutenir les causes qui nous tiennent à cœur.

For the 5th consecutive year, the Marathon Beneva de Montréal is proudly reaffirming its commitment to making a positive impact through its charitable program "Run with Heart". Through this program, more than 60 organizations benefit from the event's visibility, platforms, and races to support their fundraising efforts.

Together, we harness the energy of the race to support causes that matter most to us.

